

5431/J XX.GP

**ANFRAGE**

der Abgeordneten Dr. Partik - Pablé  
und Kollegen  
an den Bundesminister für Inneres  
betreffend Pressestunde vom 06. Dezember 1998

In der am 06. Dezember 1998 im ORF live übertragenen Pressestunde haben Sie behauptet, daß die Einwanderung nach Österreich praktisch Null betrage, weil die Zahl der nach Österreich eingewanderten Fremden so hoch ist wie die Anzahl jener, die auch wieder auswandern.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Inneres nachstehende

**ANFRAGE:**

- 1) Wieviele Personen haben im Jahr 1997 und im ersten Halbjahr 1998 ihren ständigen Wohnsitz von Österreich ins Ausland verlegt?
- 2) Welche in Österreich lebende fremde Staatsangehörige haben ihren ständigen Wohnsitz ins Ausland verlegt und welche Länder werden hierfür als bevorzugt ausgewählt?
- 3) Aus welchen Quellen beziehen Sie Ihre Daten?